

Ils ont retrouvé avec plaisir leur ancienne maîtresse, Renée Gaudard

Écrit par DA FONTE VALERIE

Dimanche, 02 Octobre 2011 10:00 - Mis à jour Dimanche, 02 Octobre 2011 10:52

Effectif un peu moins chargé de ce que l'on peut voir dans nos écoles d'aujourd'hui, a-t-on pu croire ce samedi 1er octobre.

En effet, des anciens élèves entourés de Renée Gaudard, leur institutrice des années 1954, 1955 et 1956 se sont retrouvés le temps d'une journée. Ils étaient une vingtaine d'anciens élèves.

Une belle journée de retrouvailles pour cette institutrice, l'occasion de partager avec tendresse et émotion les souvenirs du temps.

Les « tu te rappelles » étaient d'actualité, l'occasion aussi pour Renée de parler de ses souvenirs propres. « Je me souviens, dit-elle, que j'avais peur des grands garçons de 10, 12 ans. En effet, je suis arrivée à Saint-Médard, dans une école mixte, une nouveauté à l'époque et cela m'avait effrayée. C'était mon deuxième poste. L'école jadis, je pense, donnait plus d'importance à l'humain, aux vraies valeurs. Quelques années plus tard, j'ai quitté cette belle profession pour devenir infirmière. Aujourd'hui, à 76 ans, je vis une retraite paisible à Saint-Jean-Bonnefonds et suis très heureuse d'avoir revu mes anciens élèves ».

Aussi après un repas au restaurant « Au bon accueil », les anciens élèves ont eu plaisir à faire visiter leur village de Saint-Médard, son église et sans oublier l'ancienne école privée. Un bon moment partagé en toute amitié et convivialité.

Ils ont retrouvé avec plaisir leur ancienne maîtresse, Renée Gaudard

Écrit par DA FONTE VALERIE

Dimanche, 02 Octobre 2011 10:00 - Mis à jour Dimanche, 02 Octobre 2011 10:52



Une photo de classe quelques années plus tard...